
                会 議 議 事 録  

 会議の種類  第 9 回 自治会長会 

 日 時  平成 28 年 11 月 22 日（火）午後７時～ 場 所  鷺山公民館（2Ｆ） 

 出 席 者  乾会長以下自治会長 議 長 清州地区 樽谷代表理事 
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乾会長あいさつ 

議題３－1 ～ ３－７ 

－ 以下に示す － 

検 

印 

 

 

書 

記 

 

 

乾会長あいさつ 

 ・皆さん今晩は、ご苦労さまです。今朝、大きなニュ－スが有りました。日本中、安心な場所は無いと改

めて思いました。日頃の備えに尽きると思います。また、鷺山においても過去年末年始に 2回大きな火災

がありました。有事の対応は皆さんが中心になります。よろしくお願いします。本日は特に、成人式を中

心に審議、対応願います。特に、会場が変わりますし当日まで会議有りません。充分に審議願います。 

議題 

３－１．「新成人を祝い励ます会」開催について                    （青木副会長）

    ・平成 29 年 1 月 8日（日） 今年は清流文化プラザ 長良川ホ－ルにて 

    ・式典および役割：会議終了後、理事以上の方お集まりいただき詳細説明し、役割分担等お願いし

ます。ご協力を！ 

・出席人員：今日現在 84 名/103 名 

・記念品：食べ物+人気の文具を予定しています。尚、欠席の返答有りの方は、自治会長からお渡

しください。数名です。無回答の方は、記念品無しとします。また、記念写真は出来上

がり次第自治会長に届けますのでお渡しください。 

    ・自治会長集合：ＡＭ8：30 2Ｆ グリ－ンジャンバ－着用で！・・9：00 集合でお願いします。

    ＊執行部・理事以上及び役付き者は 8：30 集合でお願いします。 

    ＊名簿で、自治会の調査していただきました。結果 95％が分かりました。 

    ＊成人式終了後、理事以上の会議を予定しています。お願いします。 

３－２．赤い羽根共同募金実績報告                    （市橋会計・後藤社協主事）

    ①各戸募金（10/1～12/31）：今日現在（1自治会未納）1,048,109 円（昨年 1,057,253 円） 

    ②法人募金（社協）：43 件－249,000 円（前年比：▲1件－6,000 円） 

３－３．歳末助け合い共同募金について（11/末～12/末）・・納入期限：12/22 迄に！     （市橋会計）

    ・各戸募金：150 円以上を目安に出来るだけ多くのご協力を！ 

３－４．団体長・自治会意見交換会開催について                    （豊吉副会長）

    ・12/13（火） ＰＭ7：00～ 公民館 2Ｆホ－ル （詳細案内後報） 

    ＊自治会参加者は代表理事以上を予定します。 

３－５．自治会長懇親会実施について・・12/1（木）於：魚茂 ＰＭ6：00～       （豊吉副会長）

    ・出欠：本日会長会議迄  ・会費：1,500 円 当日代表理事⇒会計へ 

３－６．岐阜市消防出初め式につて                            （乾会長）

    ・Ｈ29.1.9（月・祝）ＡＭ9：30～ 中央青少年会館多目的広場（旧明徳小学校） 

    ＊消防団以外に正木市民消火隊が行進参加します。グリ－ンジャンバ－着用で多くの方の参加お願

いします。 



３－７．その他 

    ①年末特別警戒啓発活動：12/9（水）ＰＭ4：00～ 於：マーサ 21、地域安全指導員  （乾会長）

     ＊鷺山と則武が参加します。終了後、防犯パトロ－ルを実施します。 

    ②年末夜警：12/26（月）～12/30（金） ・市長巡視：12/27（火）ＰＭ8：40 頃   （乾会長）

     ＊理事以上の方、ぜひ参加を！ 

    ③鷺山民生委員、児童委員（Ｈ28.12.1～Ｈ31.11.30）新担当、担当区域について   （乾会長）

     ＊鷺山：民生委員 18 人・主任児童員 2名 計 20 名です。 

今年度民生委員 6名交代されます。 

・鷺山地区：（故）森田さん➝今井正司さん 加藤茂春さん➝中神さん（現主任児童員）

・正木地区：山内さん➝白木さん 高橋さん➝山本さん 

・古川地区：松前さん➝原田さん  ・緑ヶ丘地区：村橋さん➝河田さん 

主任児童員 1名交代されます。 

・鷺山地区：中神さん➝梅田さん（正木地区） 

    ④コミバス運営協議会近況報告                         （乾会長）

     ＊年明けに両廻りスタ－トし、8便で運行予定。現在市から陸運局に申請中です。 

    ⑤雑がみ回収：11 月実績について                       （豊吉副会長）

     ＊11 月実績まだ出ていません。尚、表示板等準備出来ました。お持ち帰りください。 

    ⑥防災ヘルメット配布について                       （笠井副会長）

     ＊12/3（土）AM9：30～ 公民館にて配布します。 

      ・鷺山：24 ケ ・正木：32 ケ ・清洲：13 ケ ・古川：12 ケ ・緑ヶ丘：18 け 

     Q．正木地区○○さん 古いヘルメットは？ 

      A．公民館へ持参してください。処分します。 

    ⑦住居表示について                            （水野副会長）

     ＊別紙の通り、多数の意見あり。今後定期的に協議を進めることとなった。 

      第 1 回の協議会を 12/6（火）に開催する。 

✱NHK 朝ドラ（前畑がんばれ！）署名：当日持参！ or 代表理事へ提出を！ 

 以上会議終了２０時 20 分

 

◆会議終了後理事以上による「新成人を祝い励ます会」の役割・担当等の確認。 

 ＜別紙により以下の係りを確認＞ 

 1）受付係り：総括－佐藤富昭・樽谷毅 他 4ヶ所 

 2）式典係り：執行部 

 3）来賓案内：水野副会長 

 4）式場内係り  

 5）恩師と語る会係り 

 ＊会場下見：11/30（水）PM1：30 現地集合 

 

 配布資料 

  ・「新成人を祝い励ます会」資料一式 

  ・住居表示に関する協議会開催案内 


